



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>270 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82807248</b>
Prix	<b>1 595 000 €</b>

Fréjus

Maison à vendre (83600)

Au coeur d'un quartier très recherché, venez découvrir cette magnifique bastide de 270m2 pleine de charme en position dominante. Vous serez séduit par ce havre de quiétude, la qualité des matériaux et ses magnifiques extérieurs complantés. Au rez de chaussée une très belle entrée, un très grand séjour, une cuisine aménagée, son coin repas et sa verrière. Une suite parentale, cellier, lingerie, réserve, toilettes. A l'étage 3 chambres en suite avec dressing et salle d'eau. Le jardin édifié sur deux restanques, avec ses arbres fruitiers, ses plantes, et ses essences méditerranéennes autour ...

*In a highly sought-after neighborhood, come and discover this charming 270m2 bastide in a dominant position. You'll be seduced by the tranquility, the quality of its materials and its magnificent exteriors. On the ground floor, a beautiful entrance hall, large living room, fitted kitchen with dining area and glass roof. A master bedroom, pantry, linen room, storeroom and toilet. Upstairs you will find 3 en suite bedrooms with dressing rooms and shower rooms. The garden is built on two terraces, with fruit trees, plants and mediterranean species surrounding a 15 X 5 M heated pool, pool house, ...*

## L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

